



市内の気になる話題をご紹介します。

9/21 高齢者世帯を訪問し、交通安全を呼び掛け

下呂市交通安全女性連絡協議会が、秋の全国交通安全運動に合わせ、高齢者に反射材グッズや啓発チラシを配布し、交通安全を呼び掛けました。毎年地域を変えて実施し、今年で5回目。

今回は、金山地域の高齢者がいる約120世帯を、下呂署や下呂地区交通安全協会、地元シニアクラブ、自治会など計37人が5グループに分かれて訪問しました。



日没が早くなるこの時期の交通事故に注意するよう呼び掛け、反射材などを配る下呂署員や協議会員＝金山町金山

10/3 牛の生産技術の向上と農家の親睦を図り、共進会を開催

南飛騨和牛改良組合が「第12回下呂市和牛共進会」を開催しました。

この大会は、市内の和牛繁殖農家が自慢の繁殖雌牛を出品し、発育や体型、毛質などを総合的に審査し競い合います。

優秀な成績を収めた牛は、下呂市の代表として21日に開かれた「県畜産共進会・種牛の部」に出品されました。



県畜産研究所とJAひだの登録審査員から審査を受ける繁殖雌牛＝萩原町羽根、畜産センター

10/1 下呂温泉街に駐車場を新設 観光客の利便性を向上

下呂温泉中心部に近い阿多野谷沿いに、市営阿多野駐車場をオープンしました。

この駐車場は、下呂温泉街中心部の市有地を有効活用し、観光客の利便性の向上、地域産業の活性化を図る目的で設置したものです。

利用可能車種は普通自動車と軽自動車で、収容台数は39台。1時間まで無料で、その後30分ごとに100円加算されていきます。



新しく整備し、10月1日より運用開始した市営阿多野駐車場＝森、阿多野谷沿い

10/8 体育祭で地域に活気！ 絆が深まる！

金山町の菅田公民館主催により「第68回菅田地区体育祭」が開催されました。集落ごとに分かれて綱引きや玉入れ、リレーなどが行われ、子どもからお年寄りまで約400人が参加し、優勝目指して競技や応援を楽しみました。

2大会3年ぶりとなった今大会は大いに盛り上がり、終了後の慰労会も合わせて、地域が団結する良い機会となりました。



恒例となっている集落ごとの出し物で、仮装行列により盛り上がる会場＝金山町菅田桐洞、菅田小学校グラウンド